



Damien déjà à fond derrière le Cholet Basket

La saison ne débute que le 3 octobre, mais les supporters sont déjà dans les starting-blocks.

PAGE 5

Le Courrier de l'Ouest — Samedi 15 août 2015

Cholet peut déjà compter sur eux

Ils étaient une quarantaine, mercredi, à assister à la reprise de l'entraînement des basketteurs choletais. Avec l'espoir de voir leurs joueurs redorer le blason de leur club en quête d'éclat depuis trois ans.



Cholet, la Meilleraie, mercredi 12 août. Damien et Florent, abonnés depuis de nombreuses années, espèrent que la saison 2015-2016 sera celle du rachat.

Julien RENON

redac.cholet@courrier-ouest.com

Le coup d'envoi de la saison ne sera donné que le 3 octobre avec la réception de Chalon-sur-Saône mais les supporters de Cholet basket sont déjà dans les starting-blocks. Mercredi soir, pour la reprise de l'entraînement de leurs protégés, ils étaient déjà une quarantaine à avoir investi les travées de la Meilleraie pour entendre les premiers crissements du parquet et scruter le visage et le comportement des nouvelles recrues. « On est abonné depuis trente ans alors c'est un peu devenu un rituel pour nous, avouent Didier et Brigitte, entourés de leurs petits-enfants Alexis et Axel. Depuis

la fin du championnat, on guette le recrutement sur internet et il nous tardait d'identifier les nouveaux ou de revoir les anciens comme Woods et Brun de retour au club. On espère que ce sera plus cohérent que les dernières années où on n'a pas fait que des bons coups, loin de là. On espère que ce sera la saison de la reconquête. »

« J'espère qu'ils vont se racheter »

Car depuis 2012, Cholet a pris la fâcheuse de dégringoler au classement jusqu'à flirter avec la zone rouge l'an passé (10^e, 13^e, 14^e). On est loin du titre de champion de France ramené en 2010. « Pourtant, quand on regarde l'équipe de France qui s'apprête

à disputer l'Euro, on retrouve De Colo, Gelabale, Gobert qui sortent tous de chez nous. Et encore, il y aurait pu y avoir Causeur qui s'est, malheureusement, blessé. C'est bien la preuve qu'on a notre place tout en haut », se persuade Florent, venu des Herbiers avec Monique, son épouse, Tom et Alex, ses deux petits-enfants. « En tout cas, j'espère qu'ils vont se racheter de la saison passée très décevante. Sur le papier, ça m'a l'air pas mal. Après, chaque saison, c'est comme une lettre qu'on décachette. On n'est sûr de rien mais ce serait bien que la mayonnaise prenne. »

Posté juste derrière, Damien, fidèle depuis qu'il est haut comme trois pommes, acquiesce. « On sort de trois saisons vraiment tristes sur le plan du jeu. Je me dis qu'on ne peut que faire mieux mais il va falloir le démontrer sur le parquet. Le point positif, c'est la durée de la préparation. Mis à part, Nicolas De Jong, retenu en équipe nationale des Pays-Bas, l'effectif est quasiment au complet pour la reprise. Les gars ont près de deux mois pour peaufiner leur entente et travailler leurs automatismes, ça peut être un plus cette année », analyse ce passionné de 38 ans convaincu que les supporters choletais ont un rôle à jouer dans le renouveau de leur équipe. « On n'est pas un public chaud bouillant mais nous sommes des connaisseurs fidèles à nos couleurs. Les joueurs peuvent s'appuyer sur nous car on sera toujours là. » A bon entendre...